

ACLARACION

El Pueblo, en su número de ayer queriendo contestar a un artículo nuestro titulado "Disciplina política", en el que declaramos que la actitud del Sr. Espinar presentándose candidato en contra de los designados por el Gobierno, le hacía incurrir en la desautorización lanzada por el Jefe del mismo Sr. Cande de Romanones, que no permite que ningún liberal se presente en contra de los ministeriales, supone que nos gustaban otros motivos bien ajenos a nuestro pensamiento.

Nada de eso. Al proceder así, no nos animaba otro propósito, aunque es lo que nos agradecerá, que procurar la mejor armonía entre las fuerzas de un mismo partido, pues ya hemos dicho en repetidas ocasiones, que aunque nuestra significación periodística es la de la más absoluta independencia, desentendamos con cada fuerza política, sea o no con la que se presente en un momento dado, y no fraccionamos ni dividimos al anticomunismo, entre sus partes, porque en esta forma, no puede servir con la plenitud de su poder, al país para quien gobierna ó pretende gobernar.

Además, ofrecía un contraste lastimoso que el Sr. Espinar que hasta aquí se había pasado por el más adicto al Sr. Cande de Romanones, fuese ahora el único desahogado de sus partidarios á sabiendas de que incurria en sus errores y excomunion. Por todo esto con absoluta buena fe, pero no por afán de ser, otros intereses, y menos por temor que el pudiera darnos los con su actitud presente, pues ya dijimos que por el mal camino emprendido sólo le esperaba una abundante cosecha de fracasos y desengaños, es por lo que nos dolíamos de su disidencia, pensando también que no era cuerdo poner a sus amigos en el trance en que los ha colocado, ni tampoco dejar de señalar sus oportunos advertimientos que persista en su conducta, pues no consideramos lícito el suicidio político.

Nuestro proceder que sería agradecer en otras circunstancias, parece que en los actuales momentos y retorciendo nuestra argumentación se quiere dar a entender, que llevamos otra idea bien distinta a la que expresamos entonces y repetimos ahora con perfecta claridad.

Para demostrar nuestro error se ha de presente en las columnas de "El Pueblo" que el conde no ha lanzado repulsa contra los disidentes y que el señor Espinar cuenta con fuerzas propias para su triunfo. Ante semejante persistencia en la rebeldía, deberíamos cruzarnos de brazos, como dicen, o ir al lado de nuestra rebeldía, como se quiere escribir por los partidarios, pero habiéndolo escrito en Almería, queremos examinar la razón de esas afirmaciones, y nada mejor que oírseles al propio cosechero. Pero job sorpresa para explicar las frases y la actitud de Romanones desautorizando á los disidentes, apelan éstos á la especial interpretación de "La Acción" periódico, tan adicto al Gobierno, como puede suponerse, sabiendo que su significación es exclusivamente maurista; es como si para interpretar "El Pueblo", pudiéramos declarar ó parecer á un alce.

Pues bien, el diario madrileño, dice que el jefe de los liberales, está dispuesto á abrir los brazos á los rebeldes que lochen y triunfen con fuerzas propias. Sembradas afirmaciones están desmentidas. Todos lo saben por las más recientes manifestaciones del Presidente del Consejo, declarando fuera del partido al Conde de Sagasta, personalidad muy conspicua en el campo liberal, y cuyas fuerzas personales no pueden ponerse en duda.

Pero aunque así no fuera, fijase el candidato disidente en los mismos términos condicionales con que se ofrece la sujeción absoluta, y verá que por su desgracia tampoco le comprende.

Según ellos, atendiendo á las fuentes mauristas de información que nos inspiran su liberalismo, puede un candidato disidente ser absuelto, sin plegar con fuerzas propias y triunfar en la contienda.

Más, como si el Sr. Espinar no luchara sólo, si no en candidatura "circudana", llevando por colaborador á un maurista en cuyo beneficio tiene que hacer la mitad de sufragios, y como ellos se encomiendan á dejar al Gobierno, es evidente que sigue siendo irreducible contrariador de éste y es la imposibilidad de volver á sus filas y para mayor desdicha, dígame lo que se quiere en estas horas procediendo á la elección en que ningún candidato quiere declarar ser vencido aun que tenga la convicción de ser seguro y derrotado, todos están en el secreto de que el triunfo de la candidatura oficial de Sivella, Salvador, y otros, es cosa tan indubitante como el momento del Sr. Espinar y su compañero, y en esas ocasiones ha servido de rebeldía, para los mayores pecados de rebeldía, no ha de bafiarse con sus partidarios aguas, y la amenaza vida errante para lo sucesivo.

Claro está, que no somos ellos, para dar consejos, sobre todo á los que no han de hacerse caso, de lo que nuestro poseo valimiento y el desprecio que en-

Ambiente de paz

Según las noticias que llegan de los pueblos de la circunscripción, en todos ellos, lo mismo que en la capital, se constituyeron ayer las mesas, sin protestas ni reclamaciones, en medio de la mayor tranquilidad.

Si se sigue se prevé en alguna parte, fué de puntillo de legalidad, como en Peñalba, donde se suscitó un incidente, que dió lugar no sabemos por qué, a la presencia de un Notario. Pero bien examinado el caso, no valía la pena de molestarse el requerir, ni de efectuar la diligencia notarial.

El hecho es, según imparcialmente se refiere, que a la Mesa de uno de los Colegios de aquel pueblo, llegó la documentación de la Junta provincial del Censo, expresando quienes eran los candidatos proclamados por la misma con derecho a designar interventores, e indicación de las personas que debían entregar sus credenciales. Un señor que se presentó a hacer la entrega de los mandatos por uno de aquellos no duraba entre los indicados por la Junta para desempeñar esa función, y como además no eran imparciales los del presidente y adjuntos la drena del presidente, resistieron en cumplimiento de la Ley, a admitir dichas credenciales, aunque admitiendo que en cada jurisdicción, a tener su actitud, puesto que el día de la elección podían poseer las credenciales, bajo su responsabilidad.

Como se ve, el caso no merece la pena de ser operado preliminar que en otras ocasiones ha producido incidentes de más o menor importancia, y que ahora se ha llevado a cabo sin dificultades para nadie, que nosotros sepamos, está revelando dos cosas a cual más dignas de aplauso: que se ha operado un saludable progreso en nuestros costumbres electorales, haciendo general el respeto a la Ley, y que no puede haber alguno en estorbar á ningún candidato el ejercicio de su derecho, ni el libre uso de los recursos legales que le pueda asistir para intervenir en la elección.

Está claro, que si se repite la distribución, los partidos que apoyan la candidatura oficial, pues bien seguros de sus fuerzas, y del deber que su misma significación como adictos o aliados del poder público, les impone, en punto de corrección y legalidad, procuran y recomiendan en todo momento desde que se pongan en marcha procedimientos no inadmisibles, por ilegales y perjudiciales para los elementos de oposición. De ahí que apenas se ha intentado formular cualquier denuncia de coacción, hayan sido las autoridades y sus elementos adictos, los primeros en desvanecer equívocos y repetir solemnemente, que no quieren ni necesitan ningún medio de influencia por lícito ó no comprobado que parezca, para mejorar la situación de sus candidatos en los comicios.

Es más, algunas vez, se ha dicho si determinadas personas, influyentes en los pueblos animando a sus partidarios, para que fueran a la lucha con toda la fe y el entusiasmo conquistado, aprovechar todo elemento político en defensa de sus ideas ó de un partido, y un cuando en ello tú quisiera fundarse motivo de censura, al buen hacer de las gentes no pudo oírse digna de lamentación; pues, de ser oportuno, comentarse únicamente por otra parte para aplaudirlo.

Por otra parte, los representantes de las localidades, que en estos días, todos sin excepción, han recibido la misma consignación: mantener el respeto de los electores á todo trance; respetar absoluta y totalmente las opiniones, y sinceridad electoral invulnerable no sólo a reclamaciones, protestas o veto de fundamento, sino a la más íntima crítica.

Los tales funcionarios de toda fogor que más ó menos directamente están llamados a intervenir en las operaciones electorales, acatando las órdenes de la Superioridad, teniendo por seguro que, si han dado las debidas instrucciones, a sus subalternos, que de este modo el elemento oficial no se vea en la necesidad de oponer, serán los primeros en acudir a las familias de las víctimas del naufragio del vapor "Príncipe de Asturias".

El Teniente Coronel jefe de esta Comandancia de Carabineros, ha ofrecido á la Alcaidía, para que se facilite la salida al arañero Manuel Nieto RR, que marcha á Carboneras.

Una mañana se reunió la Comisión de Carabineros para informar en varios asuntos pendientes de esta trámite. Como principal objeto se halla elida para hoy la Comisión de Almirado.

El Teniente coronel jefe del segundo Depósito de Ingenieros de Sevilla, ha remitido un oficio á este Ayuntamiento, para que se le presente al señor don José Romero Martín si su residencia en Almería es accidental ó definitiva.

El nuevo Matadero

Para ayer tarde — hallaba citada la Comisión de Ornat, que había de estudiar y formular, la modificación que el Ayuntamiento Municipal ha introducido en el pliego de condiciones para la subasta de las obras de construcción del nuevo Matadero.

En la modificación propuesta por el Sr. López Ruiz, entre otras cosas, se elevación del 5 al 15 por ciento para el beneficio industrial, interés del capital, en la "Gaceta" de Madrid y "Boletín Oficial", escritura de contrato, contribución industrial, seguro de operarios y descuento del 12 por ciento.

Además pide, que el pago de las obras se realice en setenta y dos plazos mensuales, a contar desde el día siguiente al comienzo de la obra, en vez de haber sido como se recibía definitivamente. La modificación también bajaría los mismos precios en el presupuesto.

La reunión no pudo celebrarse por no acudir al Ayuntamiento ninguno de los concejales que componen la citada Comisión.

Como se trata de una obra importante, y por otro lado es una vieja que se venían todos los almerienses, lamentamos la apatía de los señores municipales que tan poco interés demuestran por los asuntos que les están encomendados.

La tormenta de anteayer

Ayer le fué practicada la autopsia por el médico forense, don Antonio García García, al niño que fué muerto por la chispa eléctrica, caída anteayer tarde en el cortijo de Antonio Adán, situado en el Zauil bajo.

El forense certifica que el infeliz niño murió electrocutado.

De sociedad

En el tren correo de ayer, salió para Algeciras, a cuya plaza va destinado, el Comisario de Guerra que hasta ahora lo ha sido de Almería, nuestro particular amigo don Antonio García Ramos.

Ha salido para Gádor, con objeto de pasar unos días en aquel pueblo, nuestro particular amigo, don José Trujillo.

Con dirección a Purchena, ha marchado el propietario de aquella localidad, don Miguel Martínez López.

Guarda cama la bella señorita Manuela Pérez Rosales, hija del Capitán retirado del ejército, don Ramón Rodríguez Medina.

Ha regresado a Granada, después de varios días de permanencia en nuestra ciudad, el joven abogado de aquel Colegio, don Antonio López Torres.

— Hemos tenido el gusto de saludar en esta población á nuestros distinguidos amigos de Peñalba don Guillermo Rodríguez Felices y don Eduardo Morcillo, exalcalde y médico respectivamente, de aquella importante villa.

Se encuentra resintida de la dolencia que en días anteriores le obligó a guardar cama, la bella y distinguida señorita Antonia Martínez Puerta.

CRONICA

Hay poetas que componen estrofas en loor de la estación hielal, que llenan el alma de melancolía, apareciendo la Belleza como inmóvil estándola, sin una esperanza que aliente ni un propósito que consuele ó conforte. Las fías lágrimas insensibles, que amanece caen de los árboles, inspiran muchas veces cantos de misterio a los trovadores poetas; son los que han envejecido prematuramente, ó se encuentran al borde de la decrepitud, y así, no se acuerdan de invocar a la diosa Parca.

Mi Musa, siempre juvenil, risueña, regocijada, tiene alas de mariposa, porque los sonetos y demás composiciones que me dicta, revolotean entre flores lozanas, y a manera de colibrí se abaja diligente, extrae rica miel de acordes coralinos; ella, siempre alegre, satisfecha, levanta no sólo sus alas, con el frío críptico, al prescribir mis garzas fresas poéticas, sino que se corona con rardos y clavetes que tanto halagan los sentidos.

Mi amable inspiradora no juguetea en la pradera con margaritas ni manzanillas, ni busca el amparo de los verdes sombríos, pues trabaja y rie, goza y vive, en el campo reducido, delicioso campo donde se halla la codiciada fuente Castañal, y así me queda confiante, sin que esté todavía en la inocencia, no se una de esas "desemparadas de la vida" ni tampoco mujer propensa al destellamiento; ella es una joven de extraordinaria hermosura, fiel, constante y amorosa en alto grado, que se llama Plenitud; y tiene un corazón tan sensible, y su sermón es tan ardiente, y sus caricias tan suaves, y su figura tan bella, y su lenguaje tan correcto y fácil, que constituye el norte y guía de mi existencia.

Y por eso la canto tan entusiasmado, que yo, en vez de ensalzar la melancolía y el empuje de Aquilón, me glorio y me alegra de la brisa que sopla en las espantosas mareas de la odiada Parca, emocio y pondero las excelencias de mi dulce compañera ideal, que elabora panales de exquisita ambrosía, y por el nardo y el clavel que embalsaman el ambiente con sus perfumes embriagadores.

De CASTILLA MORNO

Huelva 5.-1916.

Una suscripción

Suscripción para las familias de las víctimas del "Príncipe de Asturias".

Suma anterior	1.455,00
D. Andrés López Rodríguez	500
D. Isidro García Sempere	1500
D. Juan Rodríguez Ramirez	500
Suma y sigue	1.480,00

El azúcar

Se notan algunas fluctuaciones, en tendencias a la subida de los precios.

En Barcelona hay una gran actividad en las transacciones, sin variación alguna. Las ventas de los refinados se realizan: cortadillos, a 132 pesetas los 100 kilos; plaquetas, a 136; tarros, a 129 y pilón, a 130. Penitenciales, cada: cortadillo, a 110; blancquilla, a 111; tarros, a 108; y centrifuga Cuba, a 105. Manolacha: centrifuga, de 104 a 100; Manquilla, a 111; granito, a 112, y León Foraste, a 116.

En Santander, los almohacistas han subido los precios, aprovechándose de que la carstia de los Rotos hace imposible toda competencia de azúcar.

De sociedad

En el tren correo de ayer, salió para Algeciras, a cuya plaza va destinado, el Comisario de Guerra que hasta ahora lo ha sido de Almería, nuestro particular amigo don Antonio García Ramos.

Ha salido para Gádor, con objeto de pasar unos días en aquel pueblo, nuestro particular amigo, don José Trujillo.

Con dirección a Purchena, ha marchado el propietario de aquella localidad, don Miguel Martínez López.

Guarda cama la bella señorita Manuela Pérez Rosales, hija del Capitán retirado del ejército, don Ramón Rodríguez Medina.

Ha regresado a Granada, después de varios días de permanencia en nuestra ciudad, el joven abogado de aquel Colegio, don Antonio López Torres.

— Hemos tenido el gusto de saludar en esta población á nuestros distinguidos amigos de Peñalba don Guillermo Rodríguez Felices y don Eduardo Morcillo, exalcalde y médico respectivamente, de aquella importante villa.

Se encuentra resintida de la dolencia que en días anteriores le obligó a guardar cama, la bella y distinguida señorita Antonia Martínez Puerta.

CRONICA

Hay poetas que componen estrofas en loor de la estación hielal, que llenan el alma de melancolía, apareciendo la Belleza como inmóvil estándola, sin una esperanza que aliente ni un propósito que consuele ó conforte. Las fías lágrimas insensibles, que amanece caen de los árboles, inspiran muchas veces cantos de misterio a los trovadores poetas; son los que han envejecido prematuramente, ó se encuentran al borde de la decrepitud, y así, no se acuerdan de invocar a la diosa Parca.

Mi Musa, siempre juvenil, risueña, regocijada, tiene alas de mariposa, porque los sonetos y demás composiciones que me dicta, revolotean entre flores lozanas, y a manera de colibrí se abaja diligente, extrae rica miel de acordes coralinos; ella, siempre alegre, satisfecha, levanta no sólo sus alas, con el frío críptico, al prescribir mis garzas fresas poéticas, sino que se corona con rardos y clavetes que tanto halagan los sentidos.

Mi amable inspiradora no juguetea en la pradera con margaritas ni manzanillas, ni busca el amparo de los verdes sombríos, pues trabaja y rie, goza y vive, en el campo reducido, delicioso campo donde se halla la codiciada fuente Castañal, y así me queda confiante, sin que esté todavía en la inocencia, no se una de esas "desemparadas de la vida" ni tampoco mujer propensa al destellamiento; ella es una joven de extraordinaria hermosura, fiel, constante y amorosa en alto grado, que se llama Plenitud; y tiene un corazón tan sensible, y su sermón es tan ardiente, y sus caricias tan suaves, y su figura tan bella, y su lenguaje tan correcto y fácil, que constituye el norte y guía de mi existencia.

Y por eso la canto tan entusiasmado, que yo, en vez de ensalzar la melancolía y el empuje de Aquilón, me glorio y me alegra de la brisa que sopla en las espantosas mareas de la odiada Parca, emocio y pondero las excelencias de mi dulce compañera ideal, que elabora panales de exquisita ambrosía, y por el nardo y el clavel que embalsaman el ambiente con sus perfumes embriagadores.

De CASTILLA MORNO

Huelva 5.-1916.

Una suscripción

Suscripción para las familias de las víctimas del "Príncipe de Asturias".

Suma anterior	1.455,00
D. Andrés López Rodríguez	500
D. Isidro García Sempere	1500
D. Juan Rodríguez Ramirez	500
Suma y sigue	1.480,00

El azúcar

Se notan algunas fluctuaciones, en tendencias a la subida de los precios.

En Barcelona hay una gran actividad en las transacciones, sin variación alguna. Las ventas de los refinados se realizan: cortadillos, a 132 pesetas los 100 kilos; plaquetas, a 136; tarros, a 129 y pilón, a 130. Penitenciales, cada: cortadillo, a 110; blancquilla, a 111; tarros, a 108; y centrifuga Cuba, a 105. Manolacha: centrifuga, de 104 a 100; Manquilla, a 111; granito, a 112, y León Foraste, a 116.

En Santander, los almohacistas han subido los precios, aprovechándose de que la carstia de los Rotos hace imposible toda competencia de azúcar.

De sociedad

En el tren correo de ayer, salió para Algeciras, a cuya plaza va destinado, el Comisario de Guerra que hasta ahora lo ha sido de Almería, nuestro particular amigo don Antonio García Ramos.

Ha salido para Gádor, con objeto de pasar unos días en aquel pueblo, nuestro particular amigo, don José Trujillo.

Con dirección a Purchena, ha marchado el propietario de aquella localidad, don Miguel Martínez López.

Guarda cama la bella señorita Manuela Pérez Rosales, hija del Capitán retirado del ejército, don Ramón Rodríguez Medina.

Ha regresado a Granada, después de varios días de permanencia en nuestra ciudad, el joven abogado de aquel Colegio, don Antonio López Torres.

— Hemos tenido el gusto de saludar en esta población á nuestros distinguidos amigos de Peñalba don Guillermo Rodríguez Felices y don Eduardo Morcillo, exalcalde y médico respectivamente, de aquella importante villa.

Se encuentra resintida de la dolencia que en días anteriores le obligó a guardar cama, la bella y distinguida señorita Antonia Martínez Puerta.

CRONICA

Hay poetas que componen estrofas en loor de la estación hielal, que llenan el alma de melancolía, apareciendo la Belleza como inmóvil estándola, sin una esperanza que aliente ni un propósito que consuele ó conforte. Las fías lágrimas insensibles, que amanece caen de los árboles, inspiran muchas veces cantos de misterio a los trovadores poetas; son los que han envejecido prematuramente, ó se encuentran al borde de la decrepitud, y así, no se acuerdan de invocar a la diosa Parca.

Mi Musa, siempre juvenil, risueña, regocijada, tiene alas de mariposa, porque los sonetos y demás composiciones que me dicta, revolotean entre flores lozanas, y a manera de colibrí se abaja diligente, extrae rica miel de acordes coralinos; ella, siempre alegre, satisfecha, levanta no sólo sus alas, con el frío críptico, al prescribir mis garzas fresas poéticas, sino que se corona con rardos y clavetes que tanto halagan los sentidos.

Mi amable inspiradora no juguetea en la pradera con margaritas ni manzanillas, ni busca el amparo de los verdes sombríos, pues trabaja y rie, goza y vive, en el campo reducido, delicioso campo donde se halla la codiciada fuente Castañal, y así me queda confiante, sin que esté todavía en la inocencia, no se una de esas "desemparadas de la vida" ni tampoco mujer propensa al destellamiento; ella es una joven de extraordinaria hermosura, fiel, constante y amorosa en alto grado, que se llama Plenitud; y tiene un corazón tan sensible, y su sermón es tan ardiente, y sus caricias tan suaves, y su figura tan bella, y su lenguaje tan correcto y fácil, que constituye el norte y guía de mi existencia.

Y por eso la canto tan entusiasmado, que yo, en vez de ensalzar la melancolía y el empuje de Aquilón, me glorio y me alegra de la brisa que sopla en las espantosas mareas de la odiada Parca, emocio y pondero las excelencias de mi dulce compañera ideal, que elabora panales de exquisita ambrosía, y por el nardo y el clavel que embalsaman el ambiente con sus perfumes embriagadores.

De CASTILLA MORNO

Huelva 5.-1916.

Una suscripción

Suscripción para las familias de las víctimas del "Príncipe de Asturias".

Suma anterior	1.455,00
D. Andrés López Rodríguez	500
D. Isidro García Sempere	1500
D. Juan Rodríguez Ramirez	500
Suma y sigue	1.480,00

El azúcar

Se notan algunas fluctuaciones, en tendencias a la subida de los precios.

En Barcelona hay una gran actividad en las transacciones, sin variación alguna. Las ventas de los refinados se realizan: cortadillos, a 132 pesetas los 100 kilos; plaquetas, a 136; tarros, a 129 y pilón, a 130. Penitenciales, cada: cortadillo, a 110; blancquilla, a 111; tarros, a 108; y centrifuga Cuba, a 105. Manolacha: centrifuga, de 104 a 100; Manquilla, a 111; granito, a 112, y León Foraste, a 116.

En Santander, los almohacistas han subido los precios, aprovechándose de que la carstia de los Rotos hace imposible toda competencia de azúcar.

TRIBUNALES

El Tribunal Supremo ha decretado no haber lugar á los siguientes pleitos procedentes de esta provincia, resolución que se ha recibido anteayer en la Audiencia del territorio.

Al interponer por don Enrique Ruiz Borja, contra el nombramiento de juez municipal de Illar, hecho á favor del don José Garrido Casas.

Al deducido por don Andrés Martínez, contra el nombramiento de juez municipal de Orta, hecho á favor de don Matías Rodríguez Algarra.

Otro pleito. En la secretaría de gobierno de la Audiencia de Granada se recibió ayer un pleito procedente del juzgado de Cuevas entre dona Carmen Soler Ayas, con don Francisco Soler y Soler y otros, sobre tercería, hoy incidente.

El Tribunal de la sala segunda de esta Audiencia, ha dictado sentencia con donando al procesado en causa del juzgado de Cuevas, Francisco Pérez Flores, como autor de un delito de estafa a la pena de dos meses y un día de arresto mayor y multa de 834 pesetas, con las accesorias de suspensión de todo cargo y derecho de sufragio durante el tiempo de esta condena. A que a bono al perjudicado, don Diego Fernández Muñoz, 500 pesetas en con cargo de indemnización y al pago de las costas, sufriendo por insolvencia de la multa y de la indemnización, el apremio personal correspondiente, a razón de un día por cada cinco pesetas — que pueda exceder de 30 días y tercera parte de la pena principal, aprobando el auto de insolvencia.

El mismo tribunal ha dictado sentencia en la causa del juzgado de instrucción de Berja, seguida de oficio, por el delito de disparo de arma de fuego, ab solviendo al procesado, José Arce y Fernández, por no constituir los hechos que motivaron la incoación de expresada causa, el delito de disparo de que se le acusa, toda vez que no dirigió aquel contra persona determinada, hecho único que lo hubiera caracterizado, viniendo á constituir por tanto la falta prevista en el artículo 587 del Código penal, para lo que en su día se remitirá testimonio de la parte dispositiva de la sentencia, y la causa, al Tribunal de Delitos, para la celebración del correspondiente juicio de faltas.

En virtud de haberse retirado la acusación que el Sr. Abogado del Estado sostenía en la causa procedente del juzgado de esta capital, el Tribunal de la Sección primera de esta Audiencia ha dictado sentencia absolviendo al procesado de delito de contrabando, Manuel Yanguas Gutiérrez.

Según está dispuesto y á la hora de costumbre girarán hoy una visita á la prisión de esta capital, un señor Magistrado el Fiscal y el Secretario de esta Audiencia, á fin de constatar, á las peticiones hechas por los reclusos de dicha prisión.

El juicio oral que debió celebrarse ayer en la sección primera de esta Audiencia, de la causa seguida en el Juzgado de Berja, contra don Antonio Gómez Rodríguez, Joaquín Vilches Hernández y Francisco Rueda Llopis, quedó suspendido por la falta de comparecencia del último de dichos procesados y contra el que la Sala ha decretado su prisión.

También fué suspendido el juicio oral de la causa seguida en el Juzgado de Cuevas, contra Bartolomé Marín Artero, acusado del delito de hurto, por hallarse enfermo el procesado.

Por la sección segunda de esta Audiencia provincial ha sido publicada la sentencia recaída en la causa procedente del Juzgado de Canjáyar sobre estafa, seguida á instancias de don Cristóbal González Egea contra don Miguel Carretero López y su esposa doña Eulalia González Navarro, por la que se les absolvió libremente.

Actuaron, como acusador, el abogado don Manuel Fuentes, siendo el defensor de los acusados el letrado don José Grandado.

La Sección primera acordó ayer la libertad provisional, sin fianza, de los procesados Pedro Berenguel Molin y A. tonio Alvarez López, con la obligación de comparecer ante dicho Tribunal cada ocho días y siempre que se les llame.

Ante el Tribunal de la sección, primera de esta Audiencia se celebrará causa seguida en el juzgado de esta capital contra Lluís Sampedro, acusado del delito de atentado.

DOCTOR ARAEZ

HA TRASLADADO SU CLINICA DEL N.º 10 DE LA CALLE DE GUERRA A LA DE SAGASTA, NUM. 1.

Nuestras conferencias telegráficas

De la guerra

LO DEL "PORTUGAL" — PROTESTA DE RUSIA.

Telegramas de Londres dan cuenta de que el gobierno ruso ha enviado a los gobiernos extranjeros, su protesta más indignada contra el hundimiento, por un submarino enemigo en el mar Negro, del navio hospital ruso "Portugal".

Según los informes de las autoridades de marina rusa, el barco agresor simuló ser turco, pero en realidad es de origen alemán y sus oficiales aun cuando no toda la tripulación eran alemanes.

INDIGNACION EN PETROGRADO.

En Petrogrado persiste la cólera producida por semejante ultraje, tanto en el seno de la imperia como en la Duma.

Al expresar el sentimiento nacional un miembro del consejo en la última sesión de éste, dijo dirigiéndose a sus colegas: "cuatro estados están haciendo la guerra a Rusia, pero todos sabemos como se llama el enemigo infame, que ha transformado la guerra en un crimen continuo."

Invito al consejo del imperio a estigmatizar nuevamente este nombre ante el mundo entero y expresar la profunda indignación que ha producido en todo el imperio ruso, este acto vergonzoso e inútil, que sólo revela una crueldad inconcebible.

EN COMMEMORACION DEL PORTUGAL.

El corresponsal en Petrogrado del "Morning Post" manifiesta a su periódico, que el pasado día 4, se hizo la proposición, que fué aprobada unánimemente por el gobierno de conmemorar el fin trágico del buque hospital "Portugal" erigiendo en una plaza de Petrogrado un monumento para perpetuar la hazaña alemana.

HUNDIMIENTO DEL "ARENA".

Telegramas de Londres hacen referencia a noticias comunicadas de Lituania con fecha cinco, en las que se denuncia de que el vapor pesquero "Clara Nicol" naufragó a tierra a 14 hombres que componían la tripulación del vapor noruego "Arna" de 1.018 toneladas, torpedeado y sumergido por un submarino alemán en la zona de pesca.

OTRO BARCO NORUEGEO HUNDIDO.

El ministro de Noruega en Londres ha participado a las autoridades de Christiania que el navio vetero noruego "Holl" de 3.765 toneladas, fué torpedeado en las islas Guigui.

SOBRE EL TORPEDAMIENTO DE BARCOS NEUTRALES EN EL MAR NEGRO.

El periódico "Norges Liofarte" de Trondheim, dice en su artículo de fondo, que el torpedeamiento de navios neutrales, es sencillamente el asesinato de marinos inocentes.

ATAQUE DURANTE A ALEMANIA A LA QUE LLAMA EMBARCADERA Y CRUEL.

Añade que las naciones civilizadas son incapaces de cometer tales actos, que son imposibles de realizar por ninguna flota disciplinada, salvo que una orden especial superior así lo disponga.

PIDE AL GOBIERNO QUE PROCEDA EN FORMA, QUE QUEDA A salvo LA DIGNIDAD E INTERESES NACIONALES.

El corresponsal en París del "Daily Telegraph" dice con fecha tres del corriente, que después del contragolpe segundo día de batalla en Verdún, el príncipe heredero de Alemania, continúa con su curiosa táctica, que consiste en la infracción de la costumbre militar, que se opone a la sucesión de los ataques, una vez más débiles, realizados con fuerzas numerosas.

DESPUES DEL ASALTO ESPANOL DE FINES DE FEBRERO, LA OFENSIVA SEGUIA REMOVIENDOSE CADA DOS O TRES DIAS, CON MENOS TEND, MENOS HOMBRES Y MENOS ARTILLERIA.

El corresponsal en París del "Daily Telegraph" dice con fecha tres del corriente, que después del contragolpe segundo día de batalla en Verdún, el príncipe heredero de Alemania, continúa con su curiosa táctica, que consiste en la infracción de la costumbre militar, que se opone a la sucesión de los ataques, una vez más débiles, realizados con fuerzas numerosas.

COMUNICADO FRANCÉS

El parte oficial de París dado a las tres de la tarde dice así:

Al oeste del Mosa, durante la noche, los alemanes atacaron apoyados por violento bombardeo, las posiciones francesas situadas entre Bethincourt y la cota 265, consiguiendo penetrar en la trinchera de la primera línea.

En el camino de Bethincourt a Challengourt, un contraataque inmediato de los franceses, arrojó a los alemanes de varios puntos que ocuparon.

Sólo conservan actualmente algunos elementos avanzados en una extensión de 300 metros próximamente.

Al este del Mosa, continúa el bombardeo con intermitencia.

Siguen los franceses progresando en los ramales de fortificaciones alemanas al sudoeste de Douaumont.

EL DISCURSO DEL CANCELLER ALEMÁN

Telegrafían de Londres que el Canciller alemán, comentó el último discurso del jefe alemán, escribiendo que el discurso no causa ya la impresión de confianza que se desprendía de los anteriores.

Añade que es un esfuerzo, tendiendo a estimular la completa confianza en la victoria alemana; pero por momentos se oye temblar esa voz.

Ese discurso — dice — es visiblemente destinado a tres públicos muy diferentes.

Su falta de sinceridad, aparece muy claramente en las frases que pertenecen a Verdún.

El canciller ha declarado que las tropas alemanas consiguen en esta región continuos éxitos, cuando el Universo entero sabe muy bien que los alemanes han perdido ante Verdún milares de hombres, sin ningún provecho apreciable.

Los proyectos del gobierno alemán relativos a Bélgica y Polonia, hacen pensar en sus antiguas combinaciones napoleónicas.

Napoleón quería unificar bajo la bandera francesa a ciertos pueblos y a otros independientes, a fin de asegurar la hegemonía de Francia.

PARTE OFICIAL RUSO

El comunicado oficial de Petrogrado dice así:

En el frente livino los aeroplanos enemigos arrojaron varias bombas sobre el territorio ruso.

En la región de Svirya destruyeron unas trincheras en construcción.

En el litoral del Cáucaso, el barco "Breslau" alejose rápidamente de la costa.

En esta región intentaban los alemanes atacarnos nuevamente, fracasando su intento.

Desalojamos varios posiciones en la región de Tomsouy, y progresamos al oeste.

Un ataque del enemigo en el valle de Tomsouy en un punto señalado.

HUNDIMIENTO DEL "VESUVIO"

Telegrafían de Londres que ha sido hundido por un torpedero alemán el vapor "Vesuvio" de 3.000 toneladas, en el que perecieron seis oficiales y once de los demás tripulantes.

LA EVACUACION DE REIMS?

En varios sectores continúan las Noticias de Londres dan cuenta de un según informe recibido en la capital de Inglaterra, Francia ha evacuado la ciudad de Reims, en virtud de los repetidos bombardeos.

VAPOR INGLÉS HUNDIDO

Dicen de Londres con referencias a noticias recibidas de Atenas que un submarino austriaco ha hundido al buque inglés "Thompichare".

SOBRE EL HUNDIMIENTO DEL "SUSSEX"

Cablegrafían de Washington que se han recibido informes de los agregados militares yanquis en Londres y París, que confirman oficialmente que el vapor "Sussex" fué torpedeado.

El presidente Wilson ha decidido someter la cuestión al Congreso.

El presidente Wilson ha decidido someter la cuestión al Congreso.

La política

ROMANONES EN PALACIO

El Conde de Romanones estuvo esta mañana en el palacio de Oriente informando al monarca de todos los asuntos tratados en el Consejo de Ministros por la noche se celebró en la Presidencia.

El rey conversó con el presidente de la corte de una hora, al cual manifestó su satisfacción por el buen estado de instrucción en que se encuentran los nuevos reclutas que ayer juraron la bandera.

BURELL Y SALVADOR TAMBIEN CONFERENCIAN.

El ministro de Instrucción pública y el de Fomento, conferenciaron ayer también con don Alfonso.

Ambos ministros, someterán a la sanción regia varios asuntos de sus respectivos departamentos.

LO QUE DICE ROMANONES

Después de su salida de Palacio el Conde de Romanones se dirigió al ministerio de Estado, donde pasó el resto de la mañana.

En este departamento recibió a los periodistas que hacen la información política.

Retiriéndose al tema electoral, dijo que el conde — que nos hallamos en los espasmos precursores de la lucha del domingo próximo, que aunque no revestirá ningún interés, no habrá de transcurrir con perfecta normalidad, por ser un principal compromiso del Gobierno, que en la votación respaldará la sujeción y desde luego que no se registren incidentes.

Solo despertan algún interés, cinco o seis distritos, donde atañe al jefe del Gobierno, que se ha recomendado a los gobernadores una imparcialidad que eviten en todo caso consecuencias a tropellos, en el caso del exceso de preparación de los electores.

Uree el Conde, que quizás sea peculiar esta recomenación peculiar a los gobernadores, por que en su uso último precisara expresar las preferencias en vista de lo que se presenta la lucha.

Anunció Romanones, hablando del programa que se propone para el día de la votación, que como domingo, madrugará, yendo a votar tempranito, y que seguramente marchará al campo de donde regresará acompañado, para agradecer el resultado de su jornada, de la que desea estar alajado.

ROMANONES Y LOS NAVIEROS

Hoy ha visitado al jefe del Gobierno, una comisión de navieros de Vizcaya y el Cantabriano, para exponerle la importancia de la navegación en vista de los últimos torpedeamientos de barcos neutrales en zona neutral también, como demuestra el reciente caso del "Vigo" torpedeado en el golfo de Vizcaya.

El conde de Romanones, procuró tranquilizar a los comisionados, advirtiéndoles que en las actuales circunstancias, la desconfianza es peor que la realidad por grave que sea.

El conde de Romanones, procuró tranquilizar a los comisionados, advirtiéndoles que en las actuales circunstancias, la desconfianza es peor que la realidad por grave que sea.

El conde de Romanones, procuró tranquilizar a los comisionados, advirtiéndoles que en las actuales circunstancias, la desconfianza es peor que la realidad por grave que sea.

El conde de Romanones, procuró tranquilizar a los comisionados, advirtiéndoles que en las actuales circunstancias, la desconfianza es peor que la realidad por grave que sea.

El conde de Romanones, procuró tranquilizar a los comisionados, advirtiéndoles que en las actuales circunstancias, la desconfianza es peor que la realidad por grave que sea.

El conde de Romanones, procuró tranquilizar a los comisionados, advirtiéndoles que en las actuales circunstancias, la desconfianza es peor que la realidad por grave que sea.

El conde de Romanones, procuró tranquilizar a los comisionados, advirtiéndoles que en las actuales circunstancias, la desconfianza es peor que la realidad por grave que sea.

El conde de Romanones, procuró tranquilizar a los comisionados, advirtiéndoles que en las actuales circunstancias, la desconfianza es peor que la realidad por grave que sea.

Les informó de las medidas adoptadas por el Gobierno en vista de los últimos acontecimientos y de las comunicaciones dirigidas a nuestro embajador en Berlín por cuyo conducto será presentada al Gobierno alemán la reclamación y protestas del de España por la pérdida de vidas españolas en el torpedeamiento del vapor "Sussex" y por el hundimiento del vapor "Vigo".

EL CONFLICTO DEL RAMO DE CONSTRUCCION.

Los periodistas hablaron hoy con el Conde de Romanones, respecto al malestar que reina entre los obreros del ramo de construcción por el encarecimiento de los materiales, amenazando la situación, que surja el paro general en España.

Las sociedades obreras, culpan a los Altos Hornos de Peñarroya, que exportan principalmente el hierro y el plomo en gran cantidad.

El presidente contestó a los periodistas, que le preocupa hondamente la cuestión, pero que es imposible el abarataamiento.

El único paliativo para el conflicto — dijo — es aumentar los derechos de exportación.

DICE ALBA

El ministro de la Gobernación, señor Alba manifestó hoy a los periodistas, que a pesar de la proximidad de las elecciones, la tranquilidad es completa.

Sólo ha recibido telegramas de Zaragoza en términos airados que reflejan la excitación electoral en Caspa.

Declaró infundadas las quejas de Merino, por sus palabras en favor de la elección de don Gumersindo Azorrate.

El señor Alba ha negado que el recomendará en ningún sentido la candidatura, habiéndose limitado a manifestar su creencia en el triunfo del ilustre parlamentario.

LA DIMISION DE COBIAN

No obstante la negativa del conde de Romanones, me consta que Cobian presenta la dimisión de la Presidencia del Consejo de Estado, que hasta ahora no ha pensado retirarla.

Se hacen grandes comentarios, en los que se insiste en creer que la dimisión ha sido motivada por la intervención del ministro de la Gobernación, señor Alba, en la política de Orense.

Alba ha manifestado que ignora por completo, el asunto.

LAS PRIMERAS MATERIAS

Hoy visitó al Presidente del Consejo de ministros en su despacho oficial, el secretario de la Cámara Oficial de Industrias de Barcelona, interesándole la adopción de medidas, que faciliten la entrada de primeras materias.

El Conde de Romanones manifestó que estudia este asunto con verdadero interés esperando poder atender la petición seguidamente, adoptando medidas oportunas.

El secretario, marchó complacido de la entrevista.

OTRA VISITA

Una comisión de harineros castilianos visitó al jefe del Gobierno para rogarle sean concedidas a las harinas, los mismos beneficios en la tarifa de transportes, que se ha concedido a los trigos.

Romanones atendió a los comisionados, manifestándoles que está realizando activas gestiones acerca de las compañías de ferrocarriles, cuyas gestiones continúan su curso, estando pendientes las resoluciones de la contestación que habrán de darlos representantes de las compañías, con quienes conferenció ayer, una vez que hayan conculcado con los consejos de Administración.

LAS ELECCIONES. — UN TELEGRAMA DE BUGALLAL.

El exministro de Hacienda, señor Bugallal, candidato a diputado en las próximas elecciones por Orense ha telegrafiado desde esta ciudad a la Junta del Censo, previniendo las falsificaciones de actas que intentan sus adversarios.

TOROS

EN MADRID

Se han lidiado Garveys que resultaron desiguales.

El cuarto y el quinto fueron foguados.

Fortuna ha estado valiente en su primero al que mató de modo superior, escuchando tres ovaciones.

En el sexto también hizo derreche devalentis, toreando entre los cuernos y recetando una buena estocada.

Al entrar a matar fué volteado, resultando con confusiones en una pierna.

Zarco valiente y decidido, toró incansablemente escuchando muchas palmas.

Carpio en su primero estuvo magistral.

A la salida del escaudero instrumentó varias verónicas aceptables que le valieron el aplauso del auditorio.

Oportuno en quites, fué también aplaudido, por uno a tiempo que remató superlucamente.

Cambiado el torero, inicia una magistral faena de muleta que empieza con un pase natural, como marcan los cánones, para continuar administrándoles de pecho y mollinete, cosalates, que le valen continuadas ovaciones.

Prosigue sobre los cuernos, siendo volteado repetidamente de una manera aparatosa, resultando con un puntazo en la región glútea.

La cogid produce en el público enorme emoción.

Se negó a ingresar en la enfermería, continuando la lidia del cornepeto al que despatchó de dos pinchazos y una estocada.

Al entrar en esta última, volvió a ser cogido por el bicho que le cornó en el suelo algunos minutos.

Al acudir Zarco al quite fué también volteado produciéndose gran sensación en los espectadores.

Ingresado Carpio en la enfermería, le fué apreciada una herida de diez centímetros en la cara interna del muslo izquierdo, que le interesa la piel, el tejido celular y los músculos hasta la cara posterior del femur, siendo probable que exista una contusión del paque vascular nervioso.

Otra herida de tres centímetros penetrante hasta el tejido muscular en la región glútea izquierda.

El pronóstico es grave.

La cura que ha sido dolorosísima fué sufrida con entereza por el diestro, que más tarde fué trasladado en una camilla a su domicilio.

El picador Melones chico, también con una clavícula fracturada.

LA BOLSA

COTIZACIONES DE HOY

Interior	74 10
Fin corriente	74 10
Fin próximo	80 00
Amortizable	86 50
Nuevo amortizable	96 95
Cédulas hipotecarias	100 00
por 100	99 75
Acciones del Banco	459 00
Títulos	258 00
Francos	86 40
Libras esterlinas	24 66

ACCIDENTE DESGRACIADO. — VARIOS MUERTOS.

Comunican de Castellón que en el cercano pueblo de Jerica, donde existía, un tremendo peñascos en la parte alta del castillo, el cual amenaza caer hace algunos días, se desprendió éste a las cuatro de la madrugada anterior, aplastando varias cas que quedaron reducidas a escombros.

El desgraciado accidente, ha causado la muerte a un hombre y tres mujeres.

También han resultado dos heridos graves.

El gobernador ha mandado un piquete de la benemérita a prestar auxilios.

El vecindario está alarmadísimo.

LUCA DE TENA GRAVEMENTE

Se ha agravado alarmantemente en su enfermedad don Torcuato Luca de Tena.

Hoy ha sido sacramentado. La familia real ha enviado a casa del paciente a un secretario, interesándose por su curación.

Continúan desfilando por la casa del ilustre enfermo, muchas personalidades.

REVUELO ELECTORAL. — EN CARTAGENA.

Telegrafían de Cartagena que ha producido profunda emoción el atentado contra los manifestantes en favor del exalcalde de aquella localidad señor García Vaso, el cual no pudo evitar que sus amigos esvaltados por los disparos lanzados desde el círculo electoral por los partidarios de Paya, subieran al mismo destruyendo los muebles y enseres.

Los individuos que habían hecho los disparos huyeron por una puerta trasera del círculo.

La algarada ha sido bastante intensa.

Por el domicilio del señor García Vaso han desfilado gran número de amigos, en señal de simpatía, haciéndole su afecto y manifestando su protesta contra el atropello.

SUCESO SANGRIENTO

Telegrafían de Oviedo que en la estación de Figaredo de aquella línea riñeron el jefe de estación don Angel Cabeza y el maquinista Esteban Mateos, los cuales llegaron a los manos por asuntos de servicio.

Slieron a reducir las armas resultando el jefe de estación gravemente de tres puñaladas que le asetonó el maquinista Esteban Mateos.

El agresor se suicidó, disparándose un tiro en la cabeza.

LA LUCHA ELECTORAL. — EN BARCELONA

Telegrafían de Barcelona que la lucha electoral se empeñadísima en toda la región.

Todos los partidos celebran numerosos mítins de propaganda electoral.

SANCHEZ ORTIZ

LIBRAS ESTERLINAS ORO

El 7 de Abril de 1916

PAGARON A pesetas 25 25

SOCIEDAD ANONIMA ROMENO

Paseo del Príncipe 16

ALMERIA

BANCO ESPAÑOL DE CREDITO

Agencia de Almería

Cierre de la Bolsa de Madrid

dia 7 de Abril de 1916

Cheque sobre Paris	86 75
Idem sobre Londres	247 00
Interior 4 7 1/2	74 7 1/2
Amortizable 5 7/8	96 45
Idem 4 7/8	86 50
Banco España	459 00
Tabacalera	283 00

Tribuna neutral

LA SITUACION MILITAR.

Después de haber estado por la tribuna neutral... de los ataques de los alemanes...

lo confirma el hecho de que los griegos... habían protestado contra el bombardeo de Salónica...

Donativo Ideal El rey de Inglaterra ha hecho un espléndido donativo en su país...

Ha entregado 100 000 libras esterlinas, para que se utilicen como material...

Opiniones de Euzat Baja Euzat Baja, la personalidad albanesa...

Todo el mundo está pendiente de lo que hará MacKenzie...

De Constantinopla se le ha visto salir para Bulgaria con una misión...

Abora dice el "Daily News" que MacKenzie tomará probablemente el mando...

Considero igualmente como un hecho capital la conferencia que acaba de celebrarse en París...

La hora presente es sombría para la desgraciada Albania...

Poco estoy firmemente persuadido, de que pronto sonará para nosotros la hora de la victoria...

En este establecimiento benéfico han hoy el servicio de guardia...

En este establecimiento benéfico han hoy el servicio de guardia...

Los barcos no pueden acercarse a la orilla y serían fácilmente echados a pique por los buques de guerra...

En este establecimiento benéfico han hoy el servicio de guardia...

En este establecimiento benéfico han hoy el servicio de guardia...

En este establecimiento benéfico han hoy el servicio de guardia...

En este establecimiento benéfico han hoy el servicio de guardia...

Hay grandes servicios de guardia en este benéfico establecimiento...

Para hacerle entrega de documentos que le interesan...

El juzgado militar de esta plaza cita para mañana a las diez...

En las parroquias del Sagrario y Santiago dará principio...

Doña María de la Concepción Acosta Oliver, viuda de Barbarin...

Doña María de la Concepción Acosta Oliver, viuda de Barbarin...

Doña María de la Concepción Acosta Oliver, viuda de Barbarin...

Doña María de la Concepción Acosta Oliver, viuda de Barbarin...

EL DEFENSOR DE ALMERIA Diario independiente de la mañana REDACCION, ADMINISTRACION Y ALERIAS-PLAZA DEL MERCADO NUMERO 22

La Unión y El Fénix Español COMPANIA DE SEGUROS REUNIDOS Capital social: 12.000.000 de pesetas efectivas...

DOCTOR EDUARDO PEREZ GARGO del Hospital Provincial Análisis de sangre, esputos, orinas...

CERVECERIA "IDEAL ROOM" (Al lado del Hotel Símor) En este elegante establecimiento se sirven las mejores cervezas...

Pianos y autopianos ERARD PLEYEL RONIC DURRO S. T. A. CAETERA gran autopiano "CONCERTA"...

La FLOREINA CREMA DE BELLEZA Hace suave, fresco y perfumado el cutis. El tarro, 2 p. 50 - El 1/2 tarro, 1 p. 25

Emilio Ferrera y Hermano Aguilar Martell 12 14 16 y Martinez Campos 19 21 HIERROS, ACEROS, HERRAMIENTAS, CEMENTOS...

Acetate de hígado de bacalao LEGITIMO DE LOFOTEN ha recibido una importante remesa en la droguería de EUGENIO DE BUSTO...

Gran fabrica de pavimentos hidráulicos GRANDES EXISTENCIAS SE HACEN TODA CLASE DE TRABAJOS ESPECIALES

ELIXIR ESTOMACAL de Saiz de Carlos (STOMALIX) E. recetado por los médicos de las cinco partes del mundo...

H. INGLES El más recomendado por su trato amable, con todas las comodidades para el viajero. Economía en precio del hospedaje...

José Vicenta Castillo GRANADA, 22.- ALMERIA CONSULTORIO DE ENFERMEDADES DE OJOS A CARGO DEL DOCTOR DON RAFAEL ARAEZ...

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA al por 100 anual Ag. DOR ROMERO Y HERMANO del Príncipe, 10

Export Bier Estrella Roja es la Reina de las Cervezas No contiene adición de alcohol - La mejor para las comidas - Es tónica - Es digestiva

A. Ramirez Sánchez Médico especialista en las enfermedades de la Nariz, Garganta y Oídos, de la Facultad de Medicina de Barcelona...